



Dani Alves est de retour à la maison. Le latéral droit Dani Alves, 38 ans, a passé la visite médicale lundi matin avant de s'entraîner sous les ordres de Xavi dans l'après-midi.

Ce lundi est un jour important pour Dani Alves. Le nouveau joueur du Barça, âgé de 38 ans, a passé la visite médicale avant de signer son contrat avec le club jusqu'en 2022.

La journée sera encore riche en émotions pour le latéral droit qui, au cours de l'après-midi, travaillera pour la première fois sous les ordres de son ancien coéquipier Xavi Hernandez.

Malgré son retour au Camp Nou, il ne sera autorisé à jouer pour Xavi qu'à partir de janvier, pour la seconde partie de saison.

"Je rentre chez moi d'où je ne suis jamais parti et comme je l'ai dit avant de partir, je suis l'un de vous. Je ne sais pas combien de temps ce rêve durera, mais que cela dure éternellement! À bientôt, là où ça me passionne le plus, avec le même enthousiasme que la première fois et avec la même envie de contribuer à reconstruire le meilleur club du monde!", avait-il écrit après l'annonce de son retour en Catalogne.